

田助愛・助け合い



平戸市立田助小学校

平戸市大久保町441-1

電話 0950-22-9231 • FAX 0950-22-2516

令和2年7月1日(水) 校長 岸 誠

栽培活動が盛んです

梅雨入りし、植物にとっては恵みの雨の時期です。本校では、各学年がそれぞれに植物を育てています。1年生はあさがおときゅうりとラディッシュとパセリとさつまいも、2年生はミニトマトときゅうりとさつまいも、3年生はオクラとピーマンとひまわり、4年生がゴーヤとミニトマト、5年生が稻と落花生とトウモロコシとインゲン豆、6年生がきゅうりとさつまいも、なかよし学級とひまわり学級がさつまいもとミニトマトとピーマンです。雨が降らなかった日は、朝の水かけ当番を忘れずに行っていきます。先日は、2年生がミニトマトを収穫して喜んでいました。

今後、それに収穫の時期を迎えます。体験をとおして、収穫の喜びを味わったり、生産者の苦労を感じたり、生産者に感謝したりしてほしいと思います。



令和2年度 長崎県「ココロねっこ運動強調月間」

7月1日(水)から7月31日(金)までの1か月間です。青少年の非行・被害の防止について理解を深めるとともに、関係機関・団体と地域住民等とが相互に協力・連携して、SNS利用に係る子供の性被害等の防止を最重点課題としつつ、有害環境への適切な対応等における広報啓発活動などの取組を集中的に実施することを目的として取り組まれます。その趣旨に沿って、別途、メディアについての「ながさき基準」の確認事項を配付します。熟読していただき、子供たちにとって健全な環境を整えていただければと思います。



鶴丸設備様に感謝

5月のことでした。グラウンドのシーソーの近くにフェンスで仕切られた区域があります。浄化槽と20m²ほどの空き地があるのですが、たんぽぽ等の雑草が生い茂っていました。「刈らないといけないなあ。」と思いつつ、グラウンドの除草を優先し、なかなか実行に移していました。そんなある月曜日のこと、前の金曜日まで生えていた草がきれいに刈られました。「どなたが刈ってくださったのだろう。ありがたいなあ。」と思っていました。

そしてまたある日、浄化槽が不調だったので鶴丸設備様に来ていただきました。現場で浄化槽の様子を確認しているとき、「もしかして、草を刈ってくださいましたか?」とたずねてみました。そのとおりでした。きっと、点検時などに、草が邪魔だったのだろうと思います。それでも、学校に言うのではなく、本来の業務以外の草刈りまでしていただき、とても感動しました。ありがとうございました。このように、田助小学校は、いつも保護者の皆様や地域の皆様に見守られており、とても幸せな学校です。

登校時刻についてのお願い(7:15)

以前もお願いさせていただきましたが、朝は、7:15以降に登校するようにお願いします。子どもたちが元気に張り切って登校してくれることはとても嬉しいことですが、安全確保の観点から、校内外に異状がないか確認をしてから子どもたちを校内に入れたいと思っています。保護者の皆様の通勤との関係もあるかもしれません、御協力いただきますようお願いします。